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В пятницу, 17 сентября, состоялся прямой эфир городского головы Ивана Сахарчука на
радио «Класс!».  Прямой эфир был посвящен работе городского совета в 2010 году. На
вопрос «Какими делами, воплощенными в жизнь в этом году, может гордиться городской
совет?» Иван Андреевич ответил следующие.      
  
- Несмотря на то, что из-за отсутствия государственного финансирования было свернуто
много важных для города программ, социальные программы для жителей города мы
выполнили. Наиболее значимыми  я считаю следующие:
  
  1. В прошлом году был открыт диагностический центр, а в этом мы приобрели для него
современный цифровой маммографический комплекс и планируем закупить еще
аппараты для диагностики.   
  2. Завершен очередной этап реконструкции бульвара Димитрова с детским городком.  
  3. Выполнены и продолжаются работы по газификации отдельных районов города.  
  4. На базе кинотеатра «Искра» открыт Дворец молодежи, в следующем году мы
собираемся выделить 500 тысяч грн. на его техническое переоснащение.   
  5. Мы создали достойные условия для уникальной экспозиции и хранения экспонатов
музея миниатюрной книги им. Разумова.   
  6. Завершен Генеральный план развития города до 2030 года. Сейчас он проходит
государственную экспертизу и общественные слушания. Это будет нашим главным
механизмом для привлечения инвестиций и недостающих  денег в бюджет города.   
  7. По инициативе горловчан и при участии городского совета реализовано более 20
минипроектов по благоустройству города.   
  8. Мы выполнили работы по реконструкции придомовой территории по улицам
Бессонова, Болотникова и Матросова и сделали там зоны семейного отдыха.   
  9. По моей инициативе начато строительство повысительной насосной станции по улице
Тарасенко  в поселке Пантелеймоновка, что обеспечит круглосуточное водоснабжение и
снижение тарифа. К сожалению, строительство задержалось, потому что
Пантелеймоновский поссовет долгое время не принимал решение о выделении земли
под строительство.   
  10. В этом году мы продолжаем финансирование за счет местного и областного
бюджетов, начатого еще в 2006 году, строительства очистительных сооружений в
Пантелеймоновке.   
  В течение часа были заданы вопросы, касающиеся наполнения бюджета города,
экологии, ремонта дорог и подготовки к отопительному сезону, сообщает "Горловском
у Медиа Порталу"
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пресс-служба
горсовета. Так же городской голова общался с жителями города, отвечая на вопросы,
заданные во время прямого эфира.
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http://gorlovka.dn.ua/

